

Con un quilpueíno en cancha la selección chilena de fútbol ciego se coronó campeón de la Copa Intercontinental

La selección chilena de fútbol ciego se coronó campeona de la Copa Intercontinental luego de ganarle 3-0 a Costa Rica en una intensa final disputada en la India. Esta hazaña contó con la participación de Erik Rodríguez, originario de El Belloto, en la comuna de Quilpué, quien es uno de los destacados jugadores del equipo nacional.

Desde el inicio del torneo, la selección chilena demostró su calidad y determinación en el campo. En la fase de grupos, el equipo tuvo una actuación brillante, venciendo a India por un contundente 3-0, empatando sin goles con Corea del Sur, derrotando a Kazajistán por un impresionante marcador de 5-0 y cerrando la fase de grupos invicto al ganar 2-0 a Rumania.

#### Anuncio Patrocinado

Cabe recalcar que, Chile fue el único representante sudamericano en esta competición internacional.

La semifinal no fue menos emocionante, ya que Chile se enfrentó a Polonia y se impuso con un resultado de 4-1, obteniendo así su boleto para la gran final del torneo.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En la gran final, los jugadores nacionales escribieron la historia al vencer 3-0 a Costa Rica en una final que coronó a Chile como campeón de la Copa Intercontinental de Fútbol Ciego,

Con un quilpuéino en cancha la selección chilena de fútbol ciego se coronó campeón de la Copa Intercontinental

un logro que llena de orgullo al país y la comuna de Quilpué.



y tú, ¿qué opinas?